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総会での質疑応答は次の通りです

1，会員はまだ370名足らずで国民投票l
大変です。市民の過半数に入会してヰ
の地道な働きかけや、署名活動を金

力に進める等も必要ではないか。

（事務局より）同感です。事務局だけて

会員の皆様とともに進めていくしかあり

2，九条の会の市民に対する働きかけが」

園書館や生涯学習センターなどにニュー

鯵弓手ち』や資料を常時置いて市民の

る状況にしておけばいいと患います。三
－ルが必要ではないか。

（事務局より）ニュース全号の冊子を量

り、市民の目に極力届くよう努めます。

3，高校の吹奏楽演奏会のパンフレットl：
してアピールしてはどうか。

（事務局より）相談して是非そういたし

4，月1回など、街頭での宣伝活動を行し
代に知ってもらうことも必要ではないか。

（事務局より）「あきいち」の街頭宣伝

不十分で、勇気のいることですが検討し

く報告）会から要望のあった南相馬市
廃絶再主音は、6月議会で審議される∃

（事務局より）昨年の「9条を護る憲舅

議会で採択が否決された。要望してい名

言」も、今後考えられる「無防備都市室

も、憲法9条の意義が理解され採択さr

力でも粘り強く活動を続けていきたい。

5

ノ」Cも芥占り5蚕く）古製」を詭元17（．いさ7こし1

Lo蟹の権の懇親会も小森先生を囲んで、

高九条の会の皆様の参加で、文学論、

で大いに盛りあがり、楽しい会となり

ご意見を八ガ牛で折等せく
憲法9条・自衛隊の海外派兵
・会のあり方・r九条持ち手ち」やイベント
等について、ご意見をお願いいたします。

◆好天に恵まれた4月19日（目）、サンライフ
南相馬を会場に、2009年「はらまち九条の会」
総会1：30′〉2：30と、小森陽一さん講演会3：00
～4：30が開催されました◆総会は佐藤邦雄さん
の議長ですすめられ、＜別紙「総会要項」＞に記
載のとおり、議事①～④活動と会計報告はその
まま承認され、⑤の役員改選については、会長
と事務局員は留任、会計監査に青田恵子さん、
高橋美加子さんが新たに選任されました◆出席
者は総会が50名、講演会に120名、懇親会
21名でした。◆小森さんの講演会には、いわ
き市や伊達市保原、新地町、相馬市、小高区
など遠方からの参加者も多かっだようです。
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イ小森先生の講演は90分でし
たが、短く感じられまuヒ
○先生は東京から常触スーパ
ーひたちで小高で下車。小高九
条の会の案内で、鈴木安蔵が育
った林薬局さん宅を見学された
0また今年、生誕首年の埴谷雄
高が小高にゆかりがあり、記念館
も開設されていることに感激さ
れ、今年中のシンポジウム開催
を希望されnlますム

現在、アメリカの金融業界のサブプライムローン
という詐欺に等しい制度で、世界中を金融恐慌におと
しいれ、百年に一度の経済危機で想像もつかない深刻
さだ。百年生きられないのに「百年に一度」というの
は、極めて無責任なごまかすために使う言い方だ。
私たちに鯵戦争を±世嗣lr難航貴任澗ある
現在の資本主義が確立するのが百年前。フォード社

が車社会、車がないと生活できない空間を作った。し
かし80年前の1929年供給過剰で世界恐慌が起こる。
これまでこんな恐慌の場合は必ず第一次、第二次戦

争のような戦争が起きた。でも恐慌から戦争への道を
また繰り返すのか、私たちにはここで戦争をさせない
別の選択肢を人類にもたらすことができるかという非
常に大きな岐路に立っていて、私たちには戦争をさせ
ない「戦前責任」があるのです。
戦争を欲求する勢力のイスラエルは、プッシュが許

しているのでガザ地区に無差別攻撃し、アメリカの軍
需産業がうるおうことになる。オバマの判断が分から
ないので大統領就任する前日で攻撃を止めたが。

自衛絆の詐術艦に新規に霊等垂が新設された
一方麻生政権は、法律も出来ていないままソマリア

沖へ派兵し、海外での武器使用の突破口を開こうとして
いる。政府はできるだけ早いドンパチを期待している。
派遣の護衛艦2隻には新たに霊安室が作られ、自衛官に
死者が出ることを想鼠そうなれば世論をあおれる。海
上自衛官一人が死ぬという日本人の人身御供で、アメリ
カの要求の永続的な海外派兵に道を開こうとしている。
こうした歴史的流れと我々は闘っている。オバマのアフ
ガン政策に日本はどうするかが、今問われている。

奄借も福田もア刈力の圧力で首相を辞任
イラク、アフガン戦争の自衛隊派遣の中で日本は、安

倍、福田と連続政権投げ出しになった。それはアメリカ
ツシュに武力行使をともなう自衛隊派兵を強力に求め

られたからです。金を出すだけではだめと叱られた。

民主党小沢は湾岸戦争当時、自民党の幹事長だった。
彼は国連決議があれば、自衛隊を戦場に派遣し武器を
使用してもよいと言っている。そして、憲法上できな
いから改憲が必要だという論理だ。

「九条の会J捗世界で高く評価±れこいる
読売新聞は93年以来毎年憲浜意識調査をしている。昨

年は9条を含む改憲反対が賛成を15年ぶりに上回ったと
悔しそうに報道した。04年に改憲賛成は65％でこの情
勢を憂い、加藤周一氏らが危機感を募らせ「九条の会」を
作った。でも結成の記者会見の日本のテレビ放送はたった
15秒、新聞報道はべた記事のわずか十数行だった。
しかし、東京有明の「九条の会」大集会を、クエートの

新聞は一面ぶち抜きで「アメリカと勇気ある闘いをしてい
る」と報道した。湾岸戦争の時、「日本は憲法9条がある
から軍を出せない」と知り、「そういうことか」というの
がアラブの反応だった。
安倍が総選挙で大敗した時、「九条の会」は全国に数千

になっていて世論を変え、自民党は「九条の会にやられた」
と言っていた。だから私たちが安倍首相を引きずり降ろし
たことになるが、肝心の我々がそう確信しているだろうか。

改憲を朗ゴしている自民・民主の“大連立一
改憲派は9条の2項を変えるのが最大目標。改憲する

ためには、どうしても政界再編、自民と民主党の大連立し
かない。福田小沢の秘密会談はそのためのものだった。会
談を仕組んだのは読売新聞の渡辺恒雄氏だ。同じ改憲の立
場で鳩山兄妹が自民党と民主党に分かれていて要注意だ。
自民と民主が伯仲していることが、改憲勢力にとってベス
トの状況で、だから民主小沢の秘書逮捕となった。

r九条の会」に捗人類史、世界史的意義がある
憲法9条は国連憲章と同じ文言で、戦争を阻むために

はその理念こそがこれからの世界を動かし、その思想を世
界は必要としている。地球環境が悲鳴をあげ、9条の精神
が世界世論を動かしアメリカの戦争政策を止めさせた。9
条があるおかげで無謀な戦争ができず世界史的意義があ
る。だから、「九条の会」の活動は人類や世界の歴史を変
える深く重い意義が与えられ、やりがいのあることです。

ニュースを揚呑計にし別昭批判的に点きう
NHKのニュースは政府の報道機関に成り下がってい

て、特集番組にはまだ良心が残っていて、内部でせめぎ合

いがある。だまされないように「なぜ」を3回くり返して

疑ってみることが大切です。頑張っていきましょう。

※これは90分間の講演のほんの一部です。（文責・事緒局）

r日本風憲法に照らしての頁の畠際貢献・」
☆とき：5月3日（日）13：30－
☆会場：福島市市民会館第1ホール
☆主催：憲法を考えるつどい実行委員会

昨年拉致され繹された伊藤和也さんのことも‥

F命に診断純射～イ弓クで非暴力鯵実現する力り
★とき：5月HIB（8）I】：00～
★ところ：いわき駅前弓ト7b陪産業創造館ホール
★主催：いわき九条の会○当日人等券：1．200円
日本のマスコミでは報道されない「イラクの真実」を
映像と講演で報告していただきます。人質のこと・・・


